## Mérites sportifs vaudois: Claessens, Ndoye... et le UHC Begnins récompensés

Jeudi soir, à Vevey, plusieurs représentant(e)s de La Côte ont été récompensé(e)s lors de la cérémonie des Mérites sportifs vaudois 2024.

La Côte a rayonné, cette année, dans le paysage du sport suisse. Et ses sportives et sportifs ont reçu leurs lauriers ce jeudi soir. À l'occasion de la cérémonie des Mérites sportifs vaudois 2024, organisée à Vevey par le Service de l'éducation physique et du sport, trois représentant(e)s du coin ont été récompensé(e)s, dont une sacrée surprise.

## Le UHC Begnins club de l'année!

La vraie surprise de la soirée est venue de l'Unihockey Club de Begnins, qui a été sacré club sportif de l'année. La formation a été saluée pour «ses initiatives en faveur d'une gouvernance visant à prévenir les abus et la maltraitance». Ce prix vient récompenser les commissions de prévention et de jeu et fair-play mises en place par le club de La Côte.

Dans les autres catégories, le Lausanne Hockey Club a été sacré équipe de l'année, lui qui a atteint les finales de National League lors de la saison 2023-2024. Gilbert Gonet, entraîneur à Ski Romand, a été désigné dirigeant de l'année, tandis que l'athlète du Nordvaudois Laurent Garnier a été honoré dans la catégorie sport handicap.